

CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO (CGT) Secretariado Permanente del Comité Confederal

Sagunto, 15 - 1º, 28010-Madrid
Telef.: (91) 447 05 72 - Fax: (91) 445 31 32
spcc.cgt@cgt.org.es - cgt.org.es



martes, 4 de noviembre de 2025

Con el Sáhara: por la autodeterminación y contra el colonialismo

La reciente aprobación el pasado 31 de octubre en el Consejo de Seguridad de la ONU de la resolución que renueva por un año la misión de Naciones Unidas para el Referéndum del Sáhara Occidental (Minurso) y que toma como referencia la propuesta de autonomía planteada por Marruecos en 2007 es una vergüenza. Cuando se cumplen 50 años de la ocupación del Sáhara por el gobierno marroquí, esta resolución se realiza sin ejecutar ninguna de sus obligaciones fundacionales planteadas hace 34 años y sin ampliar el mandato para vigilar derechos humanos; la resolución no recoge ni responde a las objeciones planteadas por la mayoría de los Estados miembros del Consejo de Seguridad y por el propio Frente Polisario. Una vez más, comprobamos la falta de compromiso del Estado español para intervenir en una solución justa a un conflicto que está imbricado en la propia gestión de un territorio que pasó de sus manos a las del Reino de Marruecos. Un abandono histórico que es injustificable.

Como CGT volvemos a recordar nuestro compromiso como organización con la libertad del pueblo saharaui, con la denuncia de la ocupación, con la exigencia de la libertad inmediata de los presos políticos. La propuesta de autonomía marroquí, instrumento del expansionismo neocolonial, que anula el derecho saharaui a existir como Estado -Nación libre ha estado apoyada por Donald Trump y el genocida líder israelí Benjamín Netanyahu. Todo un síntoma de los tiempos, un fraude más de este tiempo de consensos en favor de las tiranías. Exigimos al gobierno de Pedro Sánchez y sus aliados parlamentarios una postura inequívoca de reconocimiento del derecho del pueblo saharaui por su autodeterminación. Los derechos humanos deben ser universales.

Derecho de autodeterminación para el Sáhara

Libertad para los presos políticos saharauis

Sin justicia no habrá paz

Secretariado Permanente del Comité Confederal de la CGT

